

BAKAMLA

Hadiri Rapat Koordinasi Serap Gabah Dan Beras Kabupaten Klaten, Dandim Klaten Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.BAKAMLA.ID

Feb 20, 2025 - 13:14



Hadiri Rapat Koordinasi Serap Gabah Dan Beras Kabupaten Klaten, Dandim Klaten Sampaikan Ini

Klaten – Bertempat di Aula Mapan, Kantor Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) yang terletak di Jl. Perintis Kemerdekaan Perangsangkal

Jonggrangan Kec. Klaten Utara Kabupaten Klaten, telah dilaksanakan kegiatan Rapat Koordinasi Serap Gabah dan Beras Kabupaten Klaten. Rabu, (19/02/2025)

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, antara lain Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han (Dandim 0723/Klaten), Iwan Kurniawan (Kepala DKPP Kab. Klaten), Nanang Haryanto (Bulog Surakarta), AKP Iskandar (SDM Polres Klaten mewakili Kapolres Klaten), Danramil jajaran Kodim 0723/Klaten, serta perwakilan dari Balai Penyuluh Pertanian (BPP) se-Kabupaten Klaten.

Dalam sambutannya, Iwan Kurniawan, Kepala DKPP Kabupaten Klaten menegaskan pentingnya mendukung Program Swasembada Pangan yang dicanangkan oleh pemerintah dengan target tercapainya swasembada pada akhir tahun 2025. Ia mengungkapkan bahwa sebagai penanggung jawab unsur kewilayahan, semua pihak perlu bekerja sama untuk mewujudkan program ini.

“Swasembada Pangan merupakan program yang luar biasa yang harus kita dukung untuk kemakmuran rakyat Indonesia,” ujar Iwan Kurniawan.

Sementara itu, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han, Dandim 0723/Klaten, dalam sambutannya menyatakan bahwa pihak Kodim Klaten siap berkoordinasi untuk menentukan langkah terbaik dalam rangka mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Klaten. Ia juga mengingatkan bahwa Program Swasembada Pangan bukanlah tugas satu atau dua instansi saja, melainkan tanggung jawab bersama yang melibatkan seluruh elemen terkait, baik dari pemerintah, TNI, Polri, hingga masyarakat.

“Kendala yang ada di lapangan dapat lebih mudah diatasi jika semua pihak berpartisipasi, dan target dapat tercapai dengan maksimal,” ungkap Letkol Czi Bambang.

Rapat koordinasi ini menjadi langkah penting dalam memperkuat sinergi antara instansi terkait demi keberhasilan program Swasembada Pangan dan ketahanan pangan yang lebih baik bagi masyarakat Klaten. (Red)